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INDICAÇÃO N.º 373/2017 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, visando 

melhorar a iluminação no entorno do CAPS, no bairro Roseira de Baixo. 

 

 

JUSTIFICATIVA  

 

A iluminação pública é extremamente importante para segurança de 

todos os munícipes. A rua onde está localizado o CAPS é uma via de grande 

movimento, pois dá acesso ao bairro Roseira na sua parte baixa. Nas imediações 

daquele Centro, a iluminação não é adequada, é por isso se faz necessário intensificar 

a mesma, tanto na frente do local, como dentro do mesmo. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, atendendo aos pedidos dos munícipes que frequentam o CAPS, e mesmo 

os que circulam pela via. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 16de outubro de 2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de outubro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 
 

 

 

 

 
 
 


